

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.22 2023.9.27 文責 上谷基博

「よし、やるわ！」使命感っていうのかな。
そういう気持ち持ってほしいな。

朝晩かなり涼しくなりましたね。日中はまだまだ暑いので、水分補給や帽子の着用等、暑熱対策をしっかりお願いします。

さて、今回の最初に伝えたいことは本校の目標す生徒像にも関わる内容です。何回か触れた「自ら学び、自ら考え、自ら行動できる生徒」についてです。

放送 9/22(金) BG M様 全然来ませんでした。
曲流すつもりがないなら早く
教えてください。



らっています。行事というのは行事そのものにも意味がありますが、行事を通してどんな力を身につけるかもものすごく大切なんです。例えば所属している委員会で何かしらの役割があり、それをしっかりとやり切ったことで達成感を感じたり、「ありがとう。」「すごく良かったよ」等、周りから評価されることで自信をつけたり…。そのためにも責任を持ってやり切ることが大切です。

学級旗作り、おそらく各クラス有志を募って製作したんじゃないかな。自主的にクラスのため一生懸命取り組んでくれたんだろうな。とても楽しそうに作業しているのが印象的でした。

下の写真、ちょっと分かりにくいですが、生徒昇降口に掲示された安全委員会作成のメッセージ



です。湿気等のせいなんか、はがれていきました。上谷としては気づいた人がパッと行動してほしかったです。自分のちょっとした行動が誰かのためになるって一人ひとりが思うことができたら、きっと今よりもっと生きやすい世の中になるだろうな。そんなことを思った朝でした。みなさんは今後大いに期待していますよ。



渾身の一文字展示中。

先週末から昇降口前の廊下にある柱に生徒のみさんや我々教職員が書いた漢字一文字がその意味とともに展示されています。イベントを説明する透明の看板?には「このイベントは体育大会への意気込みを漢字一文字で表したもので。生徒それぞれの思いが込められています。さあ、ご覧あれ!」と書かれています。生徒のみさんが読んでいる光景を廊下を通る度に見ていて、「とても良いなあ」って思いますよ。実はこの企画に連動している別の企画もあったりします。体育大会当日をお楽しみに。

おめでとうございます!

9月22日(金)大和高田市のさざんかホールで高円宮杯全国中学校英語弁論大会の奈良県大会が開かれ、RECITATION(暗唱)の部で本校1年生の生徒が優勝しました。上谷も応援に行かせていただきましたが、ジェスチャーを交えた実に堂々とした発表でした。翌日の読売新聞に「人前で話すのは緊張でしたが、伝わりやすい発音で暗唱できた。」と彼女の談話が掲載されました。



スタートタイムを大切にしてほしい。

校時の上では8:30からとなっていますが、今年度は全校体制で前倒しして8:25に開始する取組を行っています。1年生と2年生は読書(2年生は水曜日は『天声人語』の書き写し)、3年生は各自が選んだテキスト(問題集)に取り組んでいます。上谷は朝礼後、8:25のチャイムまで昇降口でいさつ運動をし、



その後各階を巡回しているのですが、そこで思うのはクラスによって取組方に温度差があるということです。超集中モードで行っているクラスもあれば、いつまでたっても話し声が聞こえ、落ち着かないクラスもあります。朝の貴重な十数分間です。毎日しっかり取り組めば積もり積もって大きな成果につながると思います。毎朝、本気で取り組もうぜ!!